

Ev. Johannes-Kirche (OT Oeding)

Malerisch am 'Schlinge-Bach' liegt dieser kleine klassizistische Saalbau von 1825 mit zierlichem Glockenturm. Die Kirche ist ein kunstgeschichtliches Kleinod, da sich an den Kirchenfenstern erstmalig in Westfalen die von den benachbarten Niederlanden beeinflusste Neugotik zeigt.

Die ev. Gemeinde wurde seit der Gründung 1823 bis 1963 vom Pfarrer von Gemen versorgt. Die Innenausstattung der Erbauungszeit mit historischer Orgel ist größtenteils noch vorhanden.

Besichtigung nach Vereinbarung.



ev. Johannes-Kirche
Krügerstr. 14
46354 Südlohn-Oeding
Tel.: +49(0)2862 – 6237
www.oeding-stadtlohn-vreden.de

Weitere Informationen unter www.heimatverein-suedlohn.de und/oder im SOMIT e.V.